

## Électricité

### L'expertise de l'ONEE sous la loupe de la presse africaine

L'expertise marocaine dans le domaine électrique continue de susciter l'intérêt des pays africains. Une dizaine de journalistes représentant des organes de presse du Burkina Faso, du Gabon et de la République du Congo a effectué, le lundi 8 septembre, une visite au siège de la branche Électricité de l'ONEE à Casablanca. Objectif, s'enquérir de l'expérience de l'Office dans le domaine électrique.

✓ Selon l'ONEE, l'intérêt de ces représentants de la presse africaine porte essentiellement sur les modalités de valorisation de l'expertise marocaine dans ce secteur d'activité dans le cadre de la coopération Sud-Sud. À noter que

cette année, plusieurs visites ont été effectuées à l'ONEE par des délégations de haut niveau représentant notamment l'Égypte, la Gambie, la Guinée, la Libye, le Sénégal, le Tchad et la Tunisie. Elles sont venues non seulement s'enquérir de l'expertise marocaine, mais aussi solliciter un accompagnement dans plusieurs projets de développement, entre autres l'électrification rurale. Dans ce même cadre, l'ONEE, l'Agence japonaise de coopération internationale et le ministère des Affaires étrangères et de la coopération ont conclu un accord portant sur la formation dans les métiers de l'électricité au profit d'entreprises de plusieurs pays du continent africain.